
TORRE ANNUNZIATA 
(mdr) - “Tolgo il disturbo”. 
Con queste parole Nazario 
Matachione (nella foto), in-
sieme ad Emanuele Filiberto 
di Savoia presidente onorario 
di Casa Reale Holding spa 
e presidente del Savoia, ha 
annunciato le sue dimissio-
ni dalla carica ricoperta nel 
club oplontino, spiegando le 
ragioni in un lungo comuni-
cato. Matachione ha in parti-
colare riportato “due episodi 
inquietanti che sono capitati 
in questi giorni e che saranno 
denunciati alle Autorità com-
petenti”, a causa dei quali “è 
stata messa a rischio la mia 

incolumità e quella dei miei 
figli”. Il primo: “Un tesserato 
del Savoia pretende un pre-
mio e in risposta al mio ‘no’, 
richiedendo una pec dal le-
gale rappresentante per quali 
siano i motivi di tale sua pre-
tesa, mi ha inoltrato un mes-
saggio che dal mio punto di 
vista è una minaccia velata. 
Sarà l’autorità competente 
a dare la giusta interpreta-
zione”. Il secondo episodio: 
“Una parte della tifoseria 
mi ha convocato allo stadio 
per fare chiarezza riguardo 
al futuro, rispetto ad allena-
tori, giocatori e altro. Chia-
ramente ho risposto con un 

‘no’ categorico e non perché 
non si vogliano dare risposte 
per l’assenza di un proget-
to, ma semplicemente perché 
solo dall’1 luglio si potranno 
tesserare i calciatori e lo staff 
tecnico. So solo che stavo la-
vorando h24 per il mio Sa-
voia, senza soste. Mi hanno 
anticipato che mi faranno uno 
striscione se non faccio chia-
rezza e che devo andare via. 
Ma quale chiarezza potrei 
fare senza poter tesserare? 
Io sono una persona seria e 
perbene, annuncio solo quan-
do posso farlo, quando c’è la 
firma depositata”. Matachione 
si autodefinisce “il primo tifo-

so” e “il primo ultrà del Savo-
ia, e proprio perché mi vedo 
eccessivamente coinvolto, 
ora devo farmi da parte. Non 
posso tollerare certe pressio-
ni, certe minacce più o meno 
velate, devo tutelare la mia 
incolumità e quella dei miei 
figli. Non c’è bisogno dello 
striscione, tolgo il disturbo, 
cari tifosi”. Il Savoia, assicura 
Matachione, “andrà comun-
que avanti nel suo obiettivo e 
nel suo progetto, c’è un gran-
de presidente come Emanue-
le Filiberto e due importanti 
vicepresidenti, Arcangelo e 
Francesco”.
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Savoia, Matachione lascia tra i veleni
L’imprenditore fa riferimento a “episodi inquietanti denunciati alle Autorità competenti”

Il pRESIdENTE ANNUNcIA lE dIMISSIONI E INcAlZA: “MINAccIATO dA UN TESSERATO E dA AlcUNI TIFOSI”

calcio la società oplontina
piomba nel caos

NApOlI (Mauro De 
Riso) – “Cesare Pancot-
to ha ancora un altro 
anno di contratto con 
noi come assistant coach 
e spero che possa resta-
re. Sono già in contatto 
con alcuni coach, ma il 
nuovo allenatore della 
squadra deve aver in-
nanzitutto una grande 
voglia di venire a Na-
poli. Stiamo lavorando 
intensamente per que-
sto ogni giorno”. pedro 
llompart, nuovo re-
sponsabile dell’area tec-
nica sportiva della Gevi 
Napoli Basket, annun-
cia di fatto che non sarà 
pancotto a guidare gli 
azzurri nella prossima 
stagione. Il coach che ha 
guidato la squadra verso 
una sofferta salvezza nel 
girone di ritorno potreb-
be restare come assisten-
te del nuovo allenatore 
che la società sta cer-
cando per programmare 
il futuro del club. Llom-
part è stato presentato 
ieri alla stampa insieme 
al nuovo direttore spor-
tivo Giuseppe liguori. 
Ed entrambi, insieme 
all’amministratore dele-
gato Alessandro dalla 

Salda, rappresentano 
il nuovo corso del club 
del presidente Federico 
Grassi. “Ho voluto spo-
sare immediatamente 
questo progetto entusia-
smante. La nostra prio-
rità in questo momento 
è quella di individuare il 
nuovo coach”, evidenzia 
Llompart. La scelta at-
tualmente pare ristretta 
ai profili di luca Ban-
chi, Walter De Raffaele 
e Attilio caja, mentre 
sta perdendo quota la 

pista che conduce ad 
Andrea capobianco. 
“Llompart è stato un mio 
giocatore. Al termine 
della carriera ha espres-
so subito il suo grande 
desiderio di  intrapren-
dere questa nuova av-
ventura. Confido nella 
sua passione, esperienza 
e profonda conoscenza 
del basket e nella sua 
capacità di potersi rap-
portare anche con coach 
e giocatori”, evidenzia 
Dalla Salda a cui fa eco 

Liguori: “Sono felice di 
poter mettere a disposi-
zione di Llompart, e del 
club, la mia collabora-
zione seria e fattiva, uni-
tamante alla mia espe-
rienza. Conosco bene i 
valori di questa società, 
alla quale bisogna es-
sere tutti grati di aver 
tenuto, per due stagioni 
consecutive la squadra 
in serie A, nonostante 
l’alto coefficiente di dif-
ficoltà”.
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La Gevi Napoli riparte
da Llompart e Liguori:
“Priorità al nuovo coach”
Il responsabile dell’area tecnica: “Pancotto spero resti come assistente”
La scelta sembra ristretta a Luca Banchi, Walter De Raffaele e Attilio Caja

BASKET SERIE A - lA pRESENTAZIONE dEI NUOvI dIRIGENTI

NApOlI (mdr) - Sa-
ranno Gls Napoli Lions, 
Rari Nantes Florentia, 
Lazio, Waterpolo Abili-
ty, Dhea Sport e Crazy 
Waves a contendersi lo 
scudetto 2023. Sono stati 
presentati in Sala Giunta 
a Napoli i Campionati 
italiani di pallanuoto pa-
ralimpica, con le Final 
Six che si terranno alla 
Scandone da venerdì 16 
a domenica 18 giugno. I 

leoni clorati di Andrea 
Scotti Galletta prove-
ranno a conservare in 
bacheca il titolo vinto 
nel 2022.  
“Si rinnova il binomio 
Napoli-pallanuoto e 
sono felice che per il se-
condo anno consecutivo 
sia l’urbe di Partenope 
ad ospitare nuovamen-
te i Campionati italiani. 
Difendere il titolo non 
sarà facile, ma ci pro-

veremo”, auspica il pre-
sidente-allenatore della 
Gls Napoli Lions. 
Napoli chiama Barcel-
lona per un confronto 
internazionale. “Siamo 
i primi in Europa ad es-
sere strutturati con un 
campionato già  alla 
terza edizione, di cui 
due all’ombra del Vesu-
vio”, ricorda orgoglioso 
Mario Giugliano, com-
missario tecnico della 

rappresentativa italiana, 
che estende i saluti di 
Roberto valori, pre-
sidente della Finp. “La 
Spagna ha voluto condi-
videre con noi una gara 
internazionale. Evidente 
la crescita di atleti e so-
cietà. Sognare non costa 
nulla”, afferma il refe-
rente federale della pal-
lanuoto paralimpica.
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Al via le Final Six di pallanuoto paralimpica alla Scandone
La Gls Napoli Lions punta a difendere il titolo. Andrea Scotti Galletta: “Sono felice di giocare qui per il secondo anno di fila. Proveremo a vincere ancora”

EccEllENZA

Pompei, Diego jr
punta al primato

pOMpEI (mdr) – “Spe-
ro di ritrovarvi tutti qui 
per la festa promozione”. 
Si presenta così al suo 
pubblico diego Mara-
dona jr, nuovo allenato-
re della Fc Pompei, che 
ieri ha tenuto a battesi-
mo il figlio d’arte pronto 
alla sua nuova avventura 
sulla panchina del club 
del presidente Mango.  
“Prometto impegno e la-
voro costante. - assicu-
ra Diego jr - Ho iniziato 
due anni fa a svolgere la 
professione di allenatore, 
prendendo il patentino 
mentre tante persone che 
parlano non ce l’hanno e 
dovrebbero già rispetta-
re questo”. Per il futuro 
Diego ha le idee chiare: 
“L’errore spesso consiste 
nel giudicare le persone 
per ciò che vincono, io le 
giudico da ciò che sono”.
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